

México, D.F. a 7 de diciembre del 2013

*Informe del paciente Andres Manuel López Obrador.*

El Lic. Andres Manuel López Obrador, se egresa el día de hoy del Hospital Medica Sur tras haber presentado un infarto agudo al miocardio, mismo que fue tratado mediante una angioplastia y colocación de un STENT coronario. Durante los últimos 5 días su evolución fue satisfactoria sin presentar complicaciones, siendo egresado para completar su recuperación y tratamiento médico, en donde el reposo relativo por las siguientes cuatro semanas es fundamental.

Medica Sur quiere agradecer a los medios de comunicación el respeto que se ha tenido con el paciente y el operativo del hospital, además del profesionalismo en el manejo de la información.

Dr Octavio Gonzalez Chon  
Director General Médico

A handwritten signature in blue ink, appearing to be "Dr. Octavio Gonzalez Chon", written over a light blue circular stamp.